



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



## ECIJA desembarca también Perú: Su expansión en Latam se sustenta en 37 oficinas de 18 países

Las firmas españolas siguen internacionalizando el negocio. Se trata de seguir a los clientes allá donde vayan en su expansión internacional y ser punto de referencia para aquellas multinacionales vengan a nuestro país. Es el caso de ECIJA abre oficina en Perú e incorpora un equipo de más de 30 profesionales. Con este movimiento, la firma alcanza un total de 37 oficinas en 18 países, reafirmando su posición como el despacho español con mayor presencia en la región.

En el marco de su estrategia internacional, ECIJA llega a un nuevo mercado en América Latina a través de la integración de un equipo multidisciplinar con el que consolida su presencia en la región y refuerza su posición de liderazgo como despacho español con mayor presencia en el continente americano.

La apertura de esta sede se enmarca en la estrategia internacional de la firma en Latinoamérica, donde ya cuenta con oficinas en México, Honduras, Costa Rica, Nicaragua, Guatemala, El Salvador, Panamá, República Dominicana, P

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |